



EG - Konformitätserklärung
Declaration of Conformity

gemäß Anhang VII der Richtlinie 93/42/EWG für Medizinprodukte und Richtlinie 2011/65/EU
according annex VII of the council directive 93/42/EEC and directive 2011/65/EU

Wir, die Firma
We, the company

Bischoff & Bischoff - Medizin- und Rehabilitationstechnik GmbH
Becker - Göring - Straße 13
D - 76307 Karlsbad

erklären als Hersteller hiermit in Alleinverantwortlichkeit, dass die Produkte der **Klasse I** (Regel I des Anhangs IX - 93/42/EWG)
*hereby declare on our own responsibility, that the **class I** medical devices (rule I of annex IX - 93/42/EEC)*

< Rollstühle elektrisch >
< electric wheelchairs >

Diese Konformitätserklärung ist gültig für 1 Jahr nach Unterzeichnung für die freigegebenen Produkte.
This declaration of conformity is valid for 1 year after signing for the released products.

(Modelle gemäß Produktbeschreibung in der Technischen Dokumentation)
(products according product description in our technical documentation)

in Einklang mit der Technischen Dokumentation hergestellt werden und die einschlägigen Anforderungen der Richtlinien 93/42/EWG (EG-Richtlinie über Medizinprodukte) und der Richtlinie 2011/65/EU des Europäischen Parlaments und der Ratsversammlung vom 08. Juni 2011, welche die Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten beschränkt, erfüllen. Die Produkte sind mit dem CE-Zeichen gemäß oben genannter Richtlinien versehen.

are manufactured in accordance with the technical documentation and comply with the Requirements of Medical Devices Directive 93/42/EEC as well as the Directive 2011/65/EU of the European Parliament and of the Council of 8 June 2011 on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment. The products are labeled with the CE-Mark according to the above Directives.

Bischoff & Bischoff
Medizin- und Reha-Technik GmbH
Becker-Göring-Straße 13
76307 Karlsbad
Telefon 07248 / 92092

Karlsbad, 21.11.2016

Ort, Datum
location, date

Stempel, Unterschrift
stamp, signature

Modellbezeichnung / model name	Modellnummer / model no.	UMDNS-Code / GMDN-Code	Markteinführung / put on the market (MM/YYYY)
Elektrorollstühle / electric wheelchairs			
Neo	8500	16-214	12/2003
Terra	8350 / 8352	16-214	09/2007
Terra SX	8353	16-214	05/2013
Triplex	8355 / 8356	16-214	01/2010
Triplex SX	8357	16-214	05/2013
Trivia	8310 / 8311	16-214	12/2007
Eltego	8312 / 8313	16-214	10/2012
Taiga	8530	16-214	03/2015
3- und 4- Rad Scooter / 3- and 4- wheel electric scooter			
Flip	8112	17-733	04/2013
Fortis	8129	17-733	04/2012
Nox	8126 / 8127	17-733	06/2012
Orthos	8137	17-733	06/2012
Elektrische Antriebe / electrical drives			
Togo	8010		06/2009
Bewegungstherapie / exercise therapy			
Mobifit	9303001	15-220	11/2009
Mobifit Pro	9303002	15-220	11/2011